

Recognos-Fahrt der ZH-Unterland Tour mit Düdel 2016



Teilnehmer der Rekognoszierungstour ins Zürcher Unterland vom 5. April 2016

Dienstag, 5. April 2016

100 km / 1000 HM/ 4 Std. 04 Minuten / 24,3 km im Schnitt (**ziemlich gehobenes Gruppe 2 Tempo**)

Kurt, Düdel, Chnebi, Fredi, Bruno Schmucki, Edi, Roger, Hans L., Franco, Beat, Jacky und Bruno Müller (nicht auf dem Bild),

Das Wichtigste zuerst: Herzlichen Dank an den bärenstark fahrenden und führenden Düdel für die ausserordentlich interessante und schöne Tour. Ich verzichte hier auf Einzelheiten um nicht schon alles zu verraten. In Effretikon verabschiedete sich Bruno Müller. So locker wie der Anfang April angezogen war, gehe ich nicht mal in's Bett. Und natürlich machte sich Kurt ab Winkel nach dem Mittagessen direkt auf nach Baden. Wäre wirklich etwas übertrieben gewesen, mit uns noch nach Hinwil zu fahren nur um ein Bier zu trinken. Düdel hat dem Wirt noch das Mittagessem am 16.4. für Fr. 17.00 abgeschnorrt, inklusive Salat und Dessert. Eigentlich wollte der arme Kerl ja Fr. 18.00 aber gegen Düdel hatte er keine Chance. Grosso Modo also von Hinwil rund um den Flughafen nach Winkel und durch das Zürcher Oberland zurück nach Hinwil. Viele Nebenstrassen und Flurwege ohne Verkehr, durch schöne Weiler und hinauf auf Hügelzüge mit wunderbaren Aus- und Weitsichten in die Berge und auf den Flughafen. Aber natürlich auch durch grössere Dörfer und manchmal, das lässt sich nicht vermeiden, auch kurz auf Hauptstrassen wo Konzentration und Vorsicht gefragt waren. Besenwagen Hans sorgte am Schluss der Truppe für Ordnung und nahm die Mühe der Handorgel auf sich. Danke Hans. Dafür hat er dann am Schluss noch eine Runde spendiert. Hans ist eben Hans.
(PS: Die zweite Runde wurde von Bruno Schmucki beglichen; auch ihm natürlich ein Dankeschön) Dann trennten sich unsere Wege und voll zufrieden traten alle den Heimweg an. Empfehlung vom Schreibenden:
Macht am 16.4. die Tour mit, es lohnt sich 100 %-ig.

Edi Schubiger

